## 22.01.2009, Al-Rayah, Zeitung aus Qatar

Kairo, Al-Rayah, von Rima Abdelghafour

## Hanan Turk spielt Hauptrolle in Film über Migration

Nachdem die Künstlerin Hanan Turk sich ungefähr vier Jahre lang nicht mehr an künstlerischen Projekten beteiligt hatte, hat sie nun beschlossen, in diesem Metier wieder aktiv zu werden. Sie hat sich entschieden, auf den Bildschirm zurückzukehren, indem sie die Hauptrolle in einer neuen Serie namens "Hanem Bint Basha" spielt, die aus der Feder von Yasser Abderrahman stammt.

Hanan Turk denkt zur Zeit auch darüber nach, ein Theaterstück überwiegend religiösen Charakters aufzuführen. Die Details hält sie allerdings noch geheim, bis sie ihre verschleierten Freundinnen um Rat gefragt hat, an deren religiöser Zusammenkunft sie eifrig teilnimmt.

Die Künstlerin hat außerdem prinzipiell eingewilligt, in dem Film "Die Weite des Meeres" neben Khaled Saleh die Hauptrolle zu spielen. Zuvor hatte sie verlangt, dass das Drehbuch geändert wird, damit es besser zu ihr passt.

Die Handlung des Films dreht sich um die Problematik der illegalen Migration und ihre Auswirkung auf Jugend und Gesellschaft. Höchstwahrscheinlich wird man einige Szenen in Italien drehen, und zwar insbesondere in den Küstenregionen, an die die Jugendlichen bei ihrem Versuch, italienischen Boden zu betreten, flüchten.

Das Budget des Films beträgt 13 Millionen Ägyptische Pfund [ca. 1,8 Millionen Euro], Regie führt Mohammed Jum'a. Weitere Rollen werden gespielt von: Zeinah, Salah Abdullah und vielen weiteren Stars.

In der letzten Zeit hatte sich Hanan Turk ihren humanitären und wohltätigen Aktivitäten sowie dem in ihrem Besitz befindlichen Magazin für Kinder gewidmet.

Übersetzung aus dem Arabischen durch das Antirassismus-Projekt im AStA der Carl-von-Ossietzky-Universität Oldenburg